
 

 

Requerimento n° 142/12 
De Informações 

 
“Informações sobre 
abastecimento de tonner nas 
escolas municipais”.  
 

Considerando-se que, este Vereador está sendo 
questionado por pais de alunos sobre a falta de tonner nas escolas 
municipais;  

Considerando-se que, a falta deste tonner acarreta em 
transtornos para essas escolas, pois tanto os professores quanto os 
funcionários ficam impossibilitados de desenvolver seus trabalhos, 
causando atrasos nos mesmos;  

Considerando-se que, estamos no início do ano letivo e 
esta falta pode acarretar em resultados negativos ao aprendizado destes 
alunos; 

Considerando-se que, devido a isto os pais estão 
preocupados com esta questão e por isso estão questionando este 
vereador, e 

Considerando-se que, os próprios professores estão tendo 
que arcar com as despesas de impressão e xerox dos materiais,  

  
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Existe mesmo a falta deste tonner para distribuição nas 

escolas? 
 
2 – Se positivo, qual a providência que está sendo tomada?  
 
3 – Se negativo, há possibilidade de sanar este problema o 

mais urgente possível?  
 
4 – Outras informações que julgar necessária.  
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de fevereiro de 2012. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


